

La Boissière-de-Montaigu

De l'or pour le jus de pommes du Galichet



Étiquetage du « millésime 2025 » avec Baptiste Pineau et deux de ses employées : Marion Pelgrom (à gauche) et Malvina Louineau.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

C'est la dixième participation au concours général agricole, du 22 février au 2 mars, porte de Versailles à Paris, pour les Vergers du Galichet. Et une nouvelle médaille, en or cette fois-ci, pour leur jus de pommes catégorie « jus de fruits artisanaux ou industriels ». **« Dans le processus, c'est un concours que nous abordons généralement sans pression excessive mais non sans nous remettre en question. Car cela relève un peu du challenge entre ce que nous choisissons de présenter et l'appréciation des spécialistes. Le jus de pommes étant notre produit phare, cette**

médaille d'or représente vraiment une très belle satisfaction », indiquait vendredi Baptiste Pineau, gérant des Vergers du Galichet.

Pour la société, régulièrement primée depuis sa première participation (2015) ces récompenses démontrent la régularité et la qualité de ce qui est fait au quotidien avec les dix salariés. Baptiste Pineau ajoute : **« La technique du pétillant maîtrisée, c'est désormais un produit qui marche très bien de même que des variétés de pommes qu'on ne trouve pas forcément ailleurs. Notre objectif ? C'est de nous inscrire dans la continuité. »**